



ASOCIACIÓN DE MADRES Y PADRES DEL C.E.I.P. TRAJANO

C/ SANTA JULIA, 2

ampatrajano125@gmail.com

CARTA DE BIENVENIDA

Como si estuviera planificado, la lluvia de este martes y trece nos acompaña en la vuelta al cole. Para algunos esta forma de iniciar el curso puede ser muy representativa, aunque nada más lejos de la realidad. Tenemos por delante un año lleno de proyectos, experiencias y emociones nuevas con las que poder acompañar a nuestros hijos en esta etapa tan importante de sus vidas.

Y es que el curso comienza tanto para nuestros hijos como para nosotros, cada uno cumpliendo con su papel dentro de nuestra comunidad educativa.

De emociones tienen mucho que enseñarnos ellos a nosotros, sobre todo los más pequeños que con su pureza y sus ganas de aprender estaban deseando que llegara el día de hoy. En mi caso, desde julio me viene preguntando por el inicio del curso... bendita inquietud, bendita alegría.

A nosotros como padres nos corresponde fomentar este sentimiento, animándoles a emprender este viaje con ilusión. Como decía al inicio, ACOMPAÑARLES en su camino, sin caer en la tentación de caminarlo nosotros en su lugar. Son ellos los alumnos, son sus compañeros y sus profesores, es su colegio.

Ante SUS estudios y SUS deberes, nuestro papel es resolver SUS dudas, alegrarnos con SUS éxitos y alentarles en SUS fracasos. Debemos enseñarles a hacerse responsables de SUS obligaciones.

Tengamos en cuenta que somos el principal **ejemplo** para nuestros hijos. De nuestra forma de relacionarnos con los demás aprenderán cómo relacionarse entre ellos, por lo que cobra gran importancia el **respeto** que debemos transmitir hacia los profesores y hacia otros padres del centro. El curso es largo y no podemos evitar que aparezcan problemas y conflictos, pero sí podemos y debemos afrontarlos con responsabilidad, poniéndolos en conocimiento del tutor si es necesario, pero nunca asumiendo como propios los problemas que tengan nuestros hijos entre ellos.

En este punto, me gustaría advertiros sobre el uso excesivo del Whatsapp y los conflictos y malentendidos que puede llegar a ocasionar. Por favor, usadlo con **responsabilidad**, que es una herramienta muy útil.

Desde la **AMPA** seguimos trabajando en distintos proyectos en beneficio de todos. Ofreceremos actividades extraescolares, continuaremos con el proyecto iniciado el año pasado de "Escuela de Padres", colaboraremos en la organización de los distintos eventos, etc.

Os animo a que os hagáis **SOCIOS** para apoyar todas estas iniciativas en las que estamos inmersos. Tan solo **20 €/año** por familia, que suponen la viabilidad de muchos de los proyectos que podríamos desarrollar.

Contamos con vuestro apoyo y os animamos a acudir a las reuniones del centro. Educar y enseñar no son competencias exclusivas de padres y profesores respectivamente. Debemos formar un equipo.

Feliz curso a todos.

César Hernández Hernández

Presidente de la AMPA CEIP TRAJANO